

華陽診療所開設50周年記念感謝祭

華陽診療所事務長 松田英忠



の感想が聞かれました。午後からの催しは、外療所50周年感謝祭を開催しました。前日の大雨の中に吊り下げた特大てるてる坊主のおかげか、朝から秋らしい良いお天気になりました。午前中は、50周年企画として講演会を行い、まず粕谷志郎所長から「華陽診療所NO W」の現在を語っていたとき、次に特別記念講演

部特設ステージから孫六太鼓の勇壮な音で始まりました。ひまわり共同保育所の園児たちの踊り、朝鮮学校の学生さんたちの民族舞踊、ステージいっぱいに一生懸命踊る可愛い子ども達の姿に感動して、観客席では涙ぐんで見る人もいました。

として岐阜大学
地域科学部の富
権幸一教授（学
部長）から「ブ
ラトガシ加納駅」
と題した古き地
元地理周辺の話
を聴きました。
準備した100
席は満席で、興
味深い内容だつ
たと後で何人も



代の所長達にわたる歴史的な診療風景の寸劇に、は、観客たちはみんな大笑いしながら懐かしくんでいました。そして最後には、今年は50年というので駆け付けて

来てくれた当時の元看護師さん二人も壇上に上がり、創成期の診療所の思い出や地域の健友会の人達との交流など語つてくれました。



と思います。
今後ともよろしくお願
い致します。

知って得する介護保険制度

みどり病院地域連携よろず相談室は看護師1名、医療福祉相談員2名、生活相談員1名が、入退院の調整に専念することと、介護保険や障害年金といった社会保障に関するご相談をはじめとして、地域の方のさまざま

ボリー（以下、JB）は、民医連で働く全国の若手職員が同世代とのつながりを大切にしながら、学び交流し、民医連活動の担い手として成長する貴重な取り組みです。第38回目を迎える全国JBは、初開催地となる岐阜で2019年10月27～29日に『結び』、人と人、現在と未来をつなぐ、潮流の国ぎふ「こやあ」をテーマに開きました。

当 日 は 全 国 か ら 約 600人の若手職員が参加し、約50の班に分かれ て交流会やファイールドワークなど盛りだくさんの3日間となりました。各班で参加者同士仲良くなり、憲法や民医連の取り組みをテーマにしたグループディスカッションも盛り上がり、一言でい うと大成功でした！初日

な相談対応をしていま
す。解決に向けて一緒に
考え、利用できる社会保
障制度の案内や手続きの
お手伝いをし、必要に応
じて他の専門機関につな
いでいます。相談室で力
を入れている取り組みの
一つとして、25年前から
健康まつりに合わせ毎年
改定している【知つてお
いて得する社会保障制

の岐阜市文化センターでの開会式では「憲法のない世界」を舞台として実行委員会で作成した映像を流し憲法9条、13条、25条について学びました。進行役の2人のかけあいも楽しく、和やかな雰囲気で初めての参加者にもわかりやすいものでした。2日目の記念講演では、弁護士の白神優理子さんに「日本国憲法は希望ー9条改憲案の中身・狙い」と題して憲法のそもそも論から沖縄の歴史、米軍と一体化した自衛隊の実態について話してくださいました。現実を突きつけられ、感情的にも胸に迫つてくる内容で会場全体が白女神さんに引き込まれた雰囲気の講演となりました。

度の冊子発行があります。医療や介護、福祉について分かりやすく解っています。患者、家の方はもちろん、職他事業所（地域包括支援センターや近隣の病院施設）からも好評をいただいています。ご希望の方にはみどり病院・すやか診療所・こがねだ療所・華陽診療所・友会でお渡しします。今ある社会保障制度を最

地実行委員会と全国審査委員会で1年半かけて準備をしましたが、その上で得られた一人一人の成長は今後の職場での臣連活動に生きてくると信じています。



A group of approximately 15 young people, mostly women, are gathered in a room. They are wearing bright orange safety vests over dark clothing. Some are sitting in the foreground, while others are standing behind them. They are all smiling and making various hand gestures, such as peace signs or holding up fingers to count. The background shows some office equipment and papers on desks.

民医連全国青年ジャンボリーを岐阜で開催しました！

十一